
平成 29年度 大岡公民館運営審議会 開催概要 

 

１ 日 時  平成 29年 6月 12日（月曜日） 午後１時 30分から 2時 30分まで 

 

２ 場 所  大岡公民館 １階 研修室 

 

３ 出席者  審議会委員 7名 

       事 務 局 2名 

       傍 聴 者 なし 

 

４ 審議事項 

（１）平成 28年度大岡公民館実績報告について 

（２）平成 29年度大岡公民館事業計画について 

 

５ 議事概要 

（１） 平成 28年度大岡公民館実績報告について 

事務局から、平成 28年度大岡公民館実績報告を説明 

（２） 平成 29年度大岡公民館事業計画について 

事務局から、平成 29年度大岡公民館事業計画を説明 

 

  これに対し、委員から以下の提案や意見が出された。 

 

  委 員 ：平成 28年度は 130回も事業を開催しているが、どのように事業を決め、

講師を選ぶのか。 

  事務局 ：いろいろな情報をキャッチしながら公民館でできる事業を選択している。 

       多彩な教室を開催するよう努めている。 

  委 員 ：新しいことを大いにやってほしい。 

委 員 ：運動会が学校と地域連携で（従来の 10月から）6月開催となったので、

冬季球技大会の開催を早めてほしい。 

事務局 ：冬季のスポーツとして何が良いかと言うことにも関わる。住自協主催な 

のでそちらにおつなぎする。 

  委 員 ：のろし上げを計画しているようだが、何を燃やして煙を出すのか。 

  事務局 ：主には杉の葉や煙の出やすい生木だ。忠実なのろしの再現は難しい。 

  委 員 ：和菓子の練り切りづくりが「男女共同参画」に分類されているわけは。 

  事務局 ：全体に男性の参加が少ない。男性にも参加してほしいと言う希望だ。 

  委 員 ：「指定管理制度導入に向けて実情に向けた支援をする」という意味は。 

  事務局 ：指定管理を受けるのは住自協であり、住自協がやると決めたら指定管理

移行に向けての支援をするという意味だ。 



  委 員 ：指定管理のメリット・デメリットはどういうところにあるのか。 

  事務局 ：メリットとしては活動の幅が広がる。庁用バスで行けないところにもい

けるようになる。予算執行も融通が利く。デメリットとは市のバスが使

えないと言うことがある。一概によしあしは言えない。 

  委 員 ：公民館長の辞令は住自協が出すことになる。これは大変なことだ。市街

地の住自協はお金があるから住自協会長の報酬も桁違いと聞く。信更や

芋井などは苦労していると聞いている。 

  委 員 ：公民館活動をホームページで積極的に出していくと言うことだが、ホー

ムページはどこにあるのか。 

  事務局 ：市のホームページをたどっていくと公民館のコーナーがある。独自のホ

ームページと言うことではない。指定管理の場合は独自に出せる。 

  委 員 ：大岡地区住自協でもホームページをリニューアルする。住民ディレクタ

ーによる「えんがわテレビ」という番組作りもしている。公民館から住

自協に情報提供してほしい。 

  委 員 ：公民館の清掃はどうしている。 

  事務局 ：月 2回委託により行っている。 

 


